

令和4年8月19日

御礼と切なるお願い

夏休みも残り1週間をきりました。これまで子どもたちが事故もなく元気に過ごしていること、保護者の皆様のご協力があったからこそ、心から感謝しております。

しかし、ご存じのようにコロナウィルスの感染状況は悪化する一方で、今日発表の郡山市新規陽性者数は約700人です。毎日のように過去最高を更新しており、8月1日から本日までの郡山市の感染者数は、約7000人となっています。このままいくと、8月だけでも1万人を越え、市民の20人～30人に一人が感染することになります。このまま、学校が始まったらと思うと、心配でなりません。(本校でも、今日現在把握している陽性者が数名おります。また、児童クラブも今日まで閉鎖しています。)

そこで、2学期も通常の教育活動を行うことができるよう、保護者の皆様には以下のような感染防止の徹底をお願い致します。

- ① 不要不急の外出は控える。
- ② 家庭内でも、マスクの着用や手洗い、うがい、換気などを行う。
- ③ 毎日、検温など、健康観察を行う。(できれば、朝・晩)
- ④ 発熱やのどの痛み等、症状がある場合には、登校を控える。

「多分大丈夫だろうは、大丈夫じゃない！」

様々な考えがあるかとは思いますが、学校と家庭が協力して、できる限り学校や家庭にウィルスを持ち込まないよう、感染防止対策を徹底していきましょう。よろしくお願いたします。

尚、残り1週間ほどですが、コロナウィルス感染防止と同時に、交通事故・水の事故・火事・不審者等についても家庭でご指導いただければありがたいです。

それでは、8月25日に子どもたちが元気に登校してくるのを楽しみに待っています。

明健小学校長 武藤賢一郎